

Fecha 17.09.2009	Sección Negocios	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

3Com México participó de manera indirecta con Axtel



Con respecto al comunicado de prensa con fecha del 11 de febrero del año en curso sobre la construcción de la red convergente para la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, 3Com informa que participó de manera indirecta en el proyecto con la reconocida compañía de telecomunicaciones Axtel. Actualmente no existe ninguna relación contractual entre la **Comisión Nacional del Agua** y 3Com México.

Cabe destacar que dentro de este importante proyecto, 3Com proporcionó exclusivamente los equipos de telecomunicaciones para la plataforma de red LAN, Wi-Fi y Voz IP.

